

Ansprechpartner:


Sebastian Eßbach

Durchwahl: -176

baustellen@VVogtland.de

Fahrplaninformation Nr. 28/2020

Fahrplanänderungen zum 01.04.2020

Verantwortlich	Inhalt
<p>Fahrpersonal POB/VGV/Sub, TVZ, Haltestellenwart</p> <p>Mit Bitte um Beachtung!</p> <p>Sebastian Eßbach</p>	<p>Folgende Änderungen im Linienverkehr:</p> <p>StadtBus-Linie 13 bedient vor und nach dem Fronberg auch die Haltestelle „Reumtengrün, Grüne Aue Bst D“ (Linie 60 Richtung Rodewisch) und verkürzt damit die Wege für die Einwohner in diesem Gebiet</p> <p>Im Bereich Auerbach wird bei der Baumaßnahme Kaiserstraße der Sommerfahrplan aktiviert. Dies bedeutet, dass die PlusBus-Linien 20 (nur Richtung Klingenthal) und 60 (Richtung Rodewisch), die TaktBus-Linie 61 (Richtung Schönheide) sowie die SchulBus-Linien 201 und 601 über die Plauensche Straße in Richtung Goethepark verkehren und dabei die bekannte Ersatzhaltestelle am Treppenaufgang zur Schulstraße bedienen.</p> <p>Die Haltestellen Robert-Blum-Str und Gartenhaus werden in dieser Richtung nicht mehr bedient.</p>  <p>The map shows a street grid in Auerbach. A blue line indicates a bus route starting from the top left, passing through Kaiserstraße, Siegelohplatz, and Plauensche Straße. A yellow 'H' icon marks the 'Ersatzhaltestelle Plauensche Straße' at the intersection of Plauensche Straße and Schulstraße. Other streets shown include Willy-Brandt, Poststraße, Rühlensstraße, Berthold-Brecht-Straße, Rosa-Luxemburg-Straße, Goethestraße, Friedrich-Ebert-Straße, and Talstraße. Landmarks like 'Geschwister Scholl Oberschule Auerbach/Vogtland' and 'Bären-Apotheke' are also labeled.</p>